

Semarak Puncak Acara INDEX 2012

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 22 October 2012

Badan Eksekutif Manusia (BEM) Fakultas Ekologi Manusia (FEMA) Institut Pertanian Bogor (IPB) menyelenggarakan acara puncak Indonesian Ecology Expo (INDEX) 2012 di Grha Widya Wisuda (GWW), Kampus IPB, Dramaga (14/10). Acara puncak INDEX 2012 mengangkat tema “Pemberdayaan Masyarakat Pesisir Untuk Mewujudkan Kehidupan yang Berkualitas”. INDEX merupakan acara yang diadakan rutin BEM FEMA setiap tahunnya. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan kepada masyarakat akan pentingnya ekologi untuk kelangsungan hidup.

Serangkaian acara ini terdiri dari empat rangkaian. Pertama, Real Action I “Index bakti pendidikan dan kesehatan” yang telah dilaksanakan pada 16 September 2012 yang dilaksanakan di pesisir Muara Kamal. Kedua, Real Action II yang dilaksanakan pada 30 September 2012, bertema “Satu Mangrove Sejuta Harapan” bekerja sama dengan Direktorat Jenderal Kelautan Pesisir dan Pulau-Pulau Kecil dan Pemerintah Kota Pekalongan. Ketiga, kegiatan lomba yang bertujuan untuk menjangkit kreativitas peserta tingkat nasional yang diselenggarakan dalam bentuk lomba karya tulis ilmiah, desain ecobag dan kreasi bahan bekas. Keempat, merupakan acara puncak yang terdiri dari seminar nasional dan expo.

Seminar Nasional ini diselenggarakan dengan tema “Realitas Peranan Pemerintah dan Akademisi dalam Memastikan Kelangsungan Sumberdaya dan Kelestarian Pesisir”. Seminar ini menghadirkan dua pembicara, yaitu Dr. Sudirman Saad, M.Hum (Dirjen Kelautan Pesisir dan Pulau-Pulau Kecil) dan Dr. Ir. Soerya Adi Wibowo, M.Si. (Dosen Ekologi Manusia FEMA IPB) yang dimoderatori oleh Prabu Revolusi (Presenter Metro TV). Dalam kegiatan ini Rektor IPB, Prof. Dr. Ir. Herry Suhardiyanto, M.Sc menyatakan “Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangkitkan semangat kita, semangat masyarakat pesisir untuk mencapai kehidupan yang lebih baik di masa yang akan datang”. Acara INDEX 2012 juga dihadiri oleh Sharif C. Sutardjo, Menteri Kelautan dan Perikanan Republik Indonesia (RI).

“Fakultas Ekologi Manusia merupakan fakultas yang memiliki mandat untuk mengembangkan ilmu-ilmu sosial, ilmu-ilmu gizi dan ilmu keluarga yang dikaitkan dengan konteks masyarakat pertanian, peternakan, kehutanan, pesisir, perikanan dan kelautan. FEMA IPB memiliki komitmen yang besar untuk pengembangan masyarakat pesisir. Masyarakat pesisir sangat strategis untuk kita berdayakan karena merupakan benteng dari wilayah kita. Oleh karena itu, menjaga kelestarian dan menjaga kualitas hidup mereka menjadi concern kita”, ujar Dekan FEMA, Dr. Arif Satria. (RF)